

Les Irlandais saluent l'anniversaire des CDR



Le mouvement de solidarité avec Cuba en Irlande du Nord a célébré le 62e anniversaire des CDR. Photo : Prensa Latina

Dublin, 25 sept (RHC) Le mouvement de solidarité avec Cuba en Irlande du Nord a célébré le 62e anniversaire des Comités de Défense de la Révolution (CDR), la plus grande organisation de masse du pays, selon des sources diplomatiques.

L'ambassadeur de Cuba en Irlande, Bernardo Guanche, a mis l'accent sur le fait que la réunion a eu lieu à Belfast, où le résident cubain Yasmani Perdomo a expliqué aux personnes présentes le rôle joué par les CDR depuis leur fondation le 28 septembre 1960 par le leader historique de la Révolution, Fidel Castro.

Au cours du meeting, les participants ont également salué le référendum sur le nouveau code de la famille qui se tient ce dimanche dans le pays antillais, condamné le blocus unilatéral imposé par les États-Unis à l'île et exigé sa levée.

L'ambassadeur de Cuba en Irlande a envoyé un message aux participants à la réunion, dans lequel il les a remerciés pour leur solidarité permanente avec le pays des Caraïbes. (Source : Prensa Latina)



Radio Habana Cuba